

II Exposición de Maquinaria Agrícola



TORRIJOS

Feria y Fiestas durante los días 26 al 29 de Septiembre

AÑO 1964

Con Proyección hacia el Futuro

Nuestra Feria de Torrijos, última de las celebradas en nuestra región, fué desde sus principios la más importante feria de ganados, como principal fuerza motriz de nuestra Agricultura, base de nuestra tradicional economía.

Pero el progreso humano, como producto de la mecanización, ha convertido al obrero en una máquina más, matando en él, con la estandarización de la industria, todo espíritu artístico, ya que su personalidad llega a atrofiarse para todo lo que no sea atención personal al limitado campo de una especialidad. Por eso los especialistas son maestros de lo minúsculo y los artistas son creadores de lo grande. Aquellos trabajan con el menor esfuerzo: éstos laboran con entusiasmo.

Empezó por la industria. Ya no hay maestros, sino encargados; los oficiales se han convertido en ayudantes; en galopines o recaderos los aprendices. No se aprende un oficio, sino que se busca la especialización de un trabajo determinado con miras al máximo rendimiento. La madera que moldea o el tornillo que forja, forja, que para él son obras absolutas, no son mas que partes integrantes del mueble o de la máquina; partes que, a su vez, montarán maravillosamente los prácticos, que no saben construir ni la pieza ni el tornillo. Con esto la obra construida saldrá perfecta, pero no llevará el sello personal de lo íntimamente creado por el genio o la inspiración del individuo.

Asimismo la mecanización de la industria a revolucionado a la agricultura en su marcha tradicional. Aquellos famosos tesos de ganado bovino, mular y caballar, los vemos disminuir sensiblemente por resultar anacrónicos en estos tiempos de maquinismo e industrialización. Por eso, nuestro Ayuntamiento, siempre atento a que nuestra famosa Feria conserve la fama y el prestigio que siempre tuvo, organizó, y llevó a feliz realización, una magna Exposición de Maquinaria Agrícola, con una proyección hacia el futuro, inyectando a nuestra feria, de tradición esencialmente agrícola, una moderna vitalidad muy a tono con los tiempos que vivimos.

Por eso nuestra Feria, sin perder nada de su peculiar alegría en todos los demás aspectos como fiesta popular, en este feliz año 1964 se reorganiza con proyección de futuro, lo que no impide seguir su tradición torrijeña, eminentemente nacional.

La Comisión

Festejos



DIA 26

Por las calles de la población se tocará una alegre diana y se procederá al lanzamiento de cohetes y tracas que anuncia el comienzo de esta renombrada feria.

A las doce.- Paseo por las principales calles de Gigantes y Cabezudos, acompañados de gaita y tamboril.

A las veintitrés.- En la Plaza del Cristo se quemará una combinación de Fuegos Artificiales, terminando éstos con una Gran Traca. A continuación Baile Público en la Plaza.

DIA 27

A las once.- Inauguración de la II Gran Exposición de Maquinaria Agrícola. Seguidamente Concierto en la Plaza.

A las doce.- Paseo de Gigantes y Cabezudos.

A las diez y seis.- Se celebrará una

Monumental Corrida de Toros

A continuación.- Baile en la Plaza.

A lasveintitrés.- Gran Baile en la Plaza de España.

DIA 28

Grandes Tiradas al Plato

para mas detalles vean programas especiales.

A las doce.- Concierto y Paseo de Gigantes y Cabezudos

A las diez y seis.- Se celebrará un

GRAN ESPECTACULO COMICO - TAURINO - MUSICAL

Seguidamente, Baile en la Plaza.

A las veintitrés.- Gran Baile en la Plaza de España.

DIA 29

Competiciones de Tiro al Plato

A las once.- Paseo de Gigantes y Cabezudos.

A las doce.- Concierto en la Plaza de España

A las veintitrés.- Gran Baile Público en la Plaza como clausura de ésta renombrada Feria.



Durante todos los días de la feria, habrá demostraciones de maquinaria agrícola en el recinto de la Exposición, y se proyectarán documentales cinematográficos sobre temas agrícolas.





Grandes Bailes



Circos y Atracciones